

## Alertan sobre la calidad del empleo (El Reforma 24/05/10)

Alertan sobre la calidad del empleo (El Reforma 24/05/10) Mientras creció el sector de trabajadores que ganan menos, aquellos que obtienen ingresos que van de 3 a 5 salarios mínimos o más, se redujo Verónica Gascón Ciudad de México (24 mayo 2010).- La calidad de los empleos en el País durante este año ha sido menor a diferencia del año pasado, ya que en el primer cuatrimestre de 2010 creció el grupo de población que percibe hasta tres salarios mínimos, advirtió el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Con cifras del Inegi, el organismo destacó que mientras creció el sector de trabajadores que ganan menos, aquellos que obtienen ingresos que van de 3 a 5 salarios mínimos o más, se redujo en 797 mil personas. "Aunque el aumento de la ocupación es siempre un factor positivo, su beneficio se pierde cuando los empleos que se generan tienen cada vez condiciones más precarias", se desprende de su análisis semanal. Un indicador más es el incremento de la informalidad, ya que este segmento albergó a 364 mil personas más que en 2009. Asimismo, la población desocupada con mayor grado de estudios (secundaria, medio superior y superior) ha aumentado significativamente, mientras que los segmentos con primaria incompleta y completa se han reducido. Esto quiere decir que la demanda por trabajadores capacitados no ha sido la prioridad, lo cual se puede relacionar con la dificultad de elevar el ritmo de crecimiento del valor agregado de la economía. El CEESP reconoce que en el primer cuatrimestre del año se crearon 387 mil empleos, lo cual no es suficiente, si éstos no cuentan con las prestaciones de ley y una remuneración que le permita a los trabajadores estar lo más alejados posibles de las líneas de pobreza. "No sólo es abrir nuevas plazas de trabajo, sino que estas sean de calidad. "La calidad de los empleos se deterioró de manera importante en comparación con el año pasado. Si bien esto se puede atribuir a los efectos de la crisis económica por la que atravesó el país, también se puede decir que el problema no solo se remonta al último año", señala el CEESP. El análisis refiere que bajo estas condiciones, la reactivación del mercado interno costará no será fácil.